

Comunicado de Prensa

Como es de público conocimiento, el día 15 de marzo de 2022 fue publicado un video en distintos medios nacionales, en el que se evidencia maltrato a una de las ex empleadas de mi compañía, hecho que ocurrió en el año 2020.

Por lo que:

Yo JOSE FERNEY MILLAN PINZÓN, identificado con la cédula de ciudadanía número 80149332 expedida en la ciudad de Bogotá, por medio del presente documento ofrezco disculpas públicas e invoco el perdón de todos ustedes, pero sobre todo de la afectada Karen Yesenia Poveda Porras por cualquier tipo de agravio que mi errado comportamiento le pudo causar.

Respecto a mi conducta, para esa época (año 2020) y luego de incidentes recurrentes, comencé un tratamiento psicológico en el que fui diagnosticado con un TDDEA (Trastorno de desregulación disruptiva del estado de ánimo), para mi desconocimiento y la sorpresa de mis familiares.

En este momento cuento con diecisiete (17) empleados, a los que considero parte importante de mi familia y por quienes me siento con total disposición a excusarme las veces que sean necesarias, pues ellos son testigos de mi comportamiento actual y del cómo trabajamos día a día en pro de nuestra empresa y sus familias.

Un cordial saludo

JOSE FERNEY MILLAN PINZÓN

C.C. 80149332 DE BOGOTÁ